
REQUERIMENTO Nº 01/2018

                                                  O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa de Leis, solicita o envio deste a Sua Excelência Valdir
Couto de Souza Júnior, Prefeito Municipal e a Sra. Sandra Maria Santos Calonga, Secretária
Municipal de Saúde, o qual requer informações e esclarecimentos dos motivos do não
pagamento das diárias devidas  aos motoristas da área da saúde.

                                                   JUSTIFICATIVA:

                                                  O presente fato já foi alvo de cobranças junto ao Poder
Executivo Municipal no ano passado, portanto, neste novo período, temos  informações  que 
funcionários que fazem jus as diárias quando em deslocamento a serviço da administração
pública junto a secretaria municipal de saúde desde o ano passado estão sem usufruir do
recebimento das respectivas diárias  que é de direito. Ante as reclamações destes, requeiro
medidas de regularização quanto a esta questão.
	

                                                                                 
                                                   Sala das Sessões em, 08 de fevereiro de 2018.

                                       VER. JOÃO CARLOS VERA GONÇALVES – PSB


